



エコチル調査に参加いただいている皆さまへ

環境省の「子どもの健康と環境に関する全国調査（エコチル調査）」は、2011年の開始から10年が経ちました。

調査がはじまった時にはお母さんのお腹の中において、今は小学生になった皆さんや、そのご家族の皆さんに、これまで長年調査に参加し続けてくださっていることに、心から感謝いたします。本当にどうもありがとうございます。

皆さんのご協力のおかげで、化学物質の影響など、健康と環境の関係について、これまで多くのことが分かってきました。

子どもを育てているときには、誰もが、お子さんの身の回りの製品や食べ物について、これを使っていいのかな、これを食べさせていいのかな、と日々いろいろ考えながら過ごされていることと思います。

こうした子育て中の皆さんの不安や疑問に答えるために、環境省はエコチル調査をこれからも続けて、分かったことを世の中にわかりやすくお伝えすることで、皆さんの日々の生活に役立てられるようにしていきます。

現在、そして未来の子どもたちのために、これからもエコチル調査へのご協力をどうぞお願いいたします。



令和3年9月1日

環境大臣 小泉 進次郎

小泉進次郎